



ゆーあい通信 R5 / 9 月号

厳しい残暑の日が続いていますが、朝・晩の吹く風に秋が近づいているのを感じられるようになりました。とはいえ、まだまだ暑さは続きます。体調管理に気をつけて、元気に過ごしていきましょう！！

～9月の予定～

- 4日(月) 利用者自治会
- 8日(金) 利用者健康診断
- 9日(土) 土曜営業日
- 14日(木) クラブ活動
- 20日(水) 体重測定
- 23日(土) 社会参加活動(味覚狩り)
- ※詳細は後日お知らせします。
- 11日(月)～15日(金) 介護等体験1名



お誕生日おめでとう！！

- 6日 福田 涼馬さん
- 13日 阿部 梨乃さん



9月9日(土) 日程	
朝送迎	バス8:00スタート ワゴン8:30スタート
帰送迎	一斉13:00スタート
昼食	提供あり

～8月の活動報告～

8月10日(木) 8月生まれの方をお祝いしました。おめでとうございます！



長 麻里絵さん



鳥羽 宏昌さん



中江 二夫さん



関口 祐子さん



加藤 文子さん



佐野 宙路さん

【暑気払い】

8月26日(土)に、桐生市の梅田台緑地公園、佐野市のPAOすり鉢、どまんなかたぬまへ暑気払いということで外出しました。

梅田湖の広がる緑地公園では散歩を楽しみ、佐野市では2つのグループに分かれて、先にどまんなかたぬまで買い物を楽しむグループとPAOすり鉢で佐野ラーメンを食べるグループで活動し、各々楽しく過ごすことができたと思います。

このような楽しい外出があたりまえのように続けられるといいですね。



【～お知らせ～】

8月いっぱいをもちまして、なごみの家世話人の並木美喜子さんが退職されます。開所時より土・日曜日を中心に、利用者の支援に努めていただきました。長い間おつかれさまでした。

～保護者会コーナー～

今年お盆は台風7号に近畿地方が直撃されました。近畿、中国、東海地方などを中心に大きな被害が出ました。その動きの遅さが影響を大きくした原因の一つであると思われます。直前に沖縄九州地方を通過した台風6号も遅さと共に、Uターンを繰り返して今まで見たこともないような変な軌跡をたどりました。これも地球温暖化の影響なのかと考えると、これから台風シーズン本番を迎える事になる訳ですから、先行きが心配になってきます。

話はガラッと変わりますが、小生の妻の実家が秋田ということもあり、夏に秋田を訪問する機会が多かったのですが、東北三大祭りの「秋田竿燈祭り」を残念ながら一度も見る事ができていません。理由は例年の開催時期が、お盆休み前の8月3日～6日であるため、サラリーマン時代は会社のお盆休みの期間とずれている事から見るチャンスがありませんでした。ちなみに、その他の東北三大祭りは、「仙台七夕まつり」が8月6日～7日の開催。「青森ねぶた祭」は8月2日～7日の開催となっているようです。いずれもお盆休み前の時期に開催されますので、現役時代にこれらのお祭りを見ることは難しかったのですが、これからは定年退職後の特権を利用して、近いうちに東北三大祭り鑑賞ツアーでも計画してみようかと考えているところです。

まだまだ残暑厳しい日が続くようです。皆様くれぐれも体調管理にご注意下さい。

- 【お知らせ】
- ・細山さんのお父様、小澤さんのお母様が入院されましたので、保護者会からお見舞いを差し上げました。早期に治癒されることを願います。
 - ・なごみの家世話人の並木美喜子さんの退職にあたり、保護者会から餞別を差し上げました。今までの多くの支援ありがとうございました。